news.belgium

02 juin 2017 -18:22

Appartient à Conseil des ministres du 2 juin 2017

Nomination des membres de la Commission d'accès aux documents administratifs

Sur proposition du Premier ministre Charles Michel, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant la nomination des membres de la Commission d'accès aux documents administratifs.

Les membres de la Commission sont nommés par arrêté royal délibéré en Conseil des ministres pour un mandat de 4 ans. Les mandats sont renouvelables.

Mme Kaat Leus est nommée présidente de la Commission d'accès aux documents administratifs. M. Jeroen Van Nieuwenhove, quant à lui, est nommé président suppléant.

Monsieur Frankie Schram est nommé membre-secrétaire et Monsieur Frank Verduyn membre-secrétaire suppléant.

Quatre membres effectifs et quatre membres suppléants sont également nommés.

Le projet est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse du Premier ministre Charles Michel rue de la Loi 16 1000 Bruxelles Belgique +32 2 501 02 11 http://www.premier.belgium.be

